



Auf Begeisterung stößt bei den Gunzenhäusern das neue Gästehaus „Bethanien“ des Diakonissenmutterhauses Hensoltshöhe. Gestern war „Tag der offenen Tür“ und viele nutzten die Einladung zu einem Besuch. Sie lernten ein Projekt kennen, das die besten Noten verdient. Das Haus erfüllt einen hohen architektonischen Anspruch, die verbauten Materialien sind durchwegs hochwertig und die künstlerische Gestaltung ist das i-Tüpfelchen. Von vielen Räumen aus bietet sich ein einmaliger Panoramablick auf die Stadt und den Altmühlsee. Das Gästehaus ist in jeder Hinsicht ein Gewinn für Gunzenhausen.

Foto: Falk